

私の留学体験記

広島県立油木高等学校 1年 森 琴菜 (もり ことな)

留学期間 令和5年7月28日 ~ 令和5年8月11日(15日間)

留学先 Bundaberg Christian College (Bundaberg, Australia)

私は今回の研修でオーストラリアの文化や習慣を知り、日本と比べることが出来ました。今まで当たり前だと思っていたことは他の国では当たり前ではないということに気づき、価値観の違いを感じました。

研修に行く前に立てた目標は「海外の友達をつくる」や「オーストラリアの建物と日本の建物の違いを見つける」などでしたが、今回の研修で友達を作ることになり、建物の違いも見つけることが出来たので良かったです。しかし、連絡を取り合っている友達は数人しかいません。もっと積極的に話しかけていればたくさんの友達が出来ていたと思います。私は今後、英語力を上げるのと同時に積極性も身に付けていく必要があると思います。また、オーストラリアではどの家も周囲を高い柵で囲っていましたが、その理由を上手く聞くことが出来なかったのが悔しかったです。

今回の研修は本当に良い経験になりました。自分の英語力の無さに気づき、「英語をスラスラ話せるようになりたい」と強く思いました。これからは英語の勉強の仕方を変え、自分から積極的に英語を学びに行こうと思います。私は将来海外でも働けるようにしたいので、英語の勉強は必須です。研修で学んだ・経験したことを生かした生活を送りたいです。私の母は英語が得意で勉強熱心なので、母に勉強の仕方を教わろうと思います。学校には流暢に英語を話せる先生もALTの先生もいらっしゃるので、ちゃんと勉強すれば必ず英語を話せるようになるはずです。今まで怠っていた分、これからは一生懸命頑張りたいと思います。

